



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

# Pemkot Singkawang Bangun Jaringan Listrik untuk Warga Mantoman dan Mencong

**SINGKAWANG (IM)** - Pemerintah Kota Singkawang saat ini tengah berupaya membangun jaringan untuk mengalirkan listrik di wilayah Mantoman dan Mencong, Kelurahan Nyarumkop, Kecamatan Singkawang Timur, Kota Singkawang, Kalimantan Barat.

Keseriusan upaya Pemerintah Kota Singkawang tersebut dibuktikan dengan berjalannya proses tender pembangunan jaringan listrik

untuk wilayah Mantoman dan Mencong tersebut.

Proses tender tersebut dapat dilihat langsung dari laman resmi LPSE Pemerintah Kota Singkawang dengan nama tender 'Belanja Modal Jaringan Distribusi-Pemasangan Gardu-Perluasan Jaringan Listrik Mantoman dan Mencong'.

Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie beberapa waktu lalu mengatakan pembangunan jaringan listrik

untuk masyarakat daerah Mantoman dan Mencong ini bertujuan untuk membantu warga di daerah tersebut.

"Sehingga masyarakat disana bisa mendapatkan penerangan. Terutama anak-anak agar bisa belajar pada malam hari dengan adanya listrik," ujar Tjhai Chui Mie.

Selain itu, upaya menyalurkan listrik ke seluruh daerah se-Kota Singkawang juga merupakan visi dan misi diri Tjhai Chui Mie

selaku Wali Kota bersama Wakil Wali Kota Singkawang Irwan untuk Singkawang Hebat tahun 2022.

"Sesuai visi misi saya selaku kepala daerah dan pak Wakil untuk Singkawang Hebat 2022, bahwa tidak ada daerah yang tidak berlistrik," tandasnya.

Tjhai Chui Mie berharap proses pembangunan jaringan listrik untuk masyarakat Mantoman dan Mencong ini dapat berjalan lancar tanpa kendala. • idn/din



Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie.

## Wali Kota Tjhai Chui Mie Lepas Empat Atlet Singkawang yang Berlaga di PON XX Papua

**SINGKAWANG (IM)** - Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie Minggu (19/9) lalu melepas empat atlet asal Kota Singkawang yang merupakan perwakilan Kalimantan Barat di ajang Pekan Olahraga Nasional (PON) XX Papua mendatang.

Pelepasan atlet Basket Siska dan Julia serta Firzanur Fiyolanda dan Hasma Nazuda Tasbiha yang merupakan atlet Anggar oleh Wali Kota Tjhai Chui Mie berlangsung di Rumah Dinas Wali Kota Singkawang.

Dalam pelepasan keempat atlet berprestasi tersebut, Wali Kota Tjhai Chui Mie juga memberikan uang sebesar Rp1,5 juta kepada masing-masing atlet sebagai uang saku.

Wali Kota Tjhai Chui Mie berharap keempat atlet tersebut dapat meraih kemenangan pada ajang PON XX Papua mendatang.

"Harapan kita bersama kepada mereka untuk bisa membawa pulang medali emas," kata Wali Kota Tjhai Chui Mie.



Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie berfoto bersama empat atlet asal Kota Singkawang.

Dalam kesempatan tersebut kepada keempat atlet tersebut, Wali Kota Tjhai Chui Mie berjanji akan memberikan hadiah berupa uang sebesar Rp15 juta jika berhasil meraih emas, Rp10 juta untuk peraih perak dan Rp5 juta untuk peraih perunggu.

Wali Kota Tjhai Chui Mie menambahkan hadiah tersebut sebagai motivasi kepada para Atlet sehingga semangat untuk meraih kemenangan.

"Tentu untuk memo-

tivasi mereka yang ikut bertanding sekaligus memotivasi atlet Kota Singkawang lainnya," ujar Tjhai Chui Mie.

Dia juga mendoakan agar para atlet tersebut dapat membawa kemenangan dan mengharumkan Kalimantan Barat, khususnya Kota Singkawang.

Pelepasan keempat atlet ini juga dihadiri Ketua KONI Kalimantan Barat Fachrudin D Siregar serta Ketua KONI Kota Singkawang Bambang Setiadi. • idn/din

## HUT PMI ke-76, Wali Kota Eri Cahyadi Serahkan Penghargaan Kepada Mitra PMI Kota Surabaya

**SURABAYA (IM)** - Dalam rangka Peringatan Hari PMI (Palang Merah Indonesia) ke-76, Wali Kota Surabaya Eri Cahyadi memberikan penghargaan kepada mitra kerja yang berkontribusi pada pelaksanaan tugas PMI terutama di wilayah Surabaya.

Peringatan penghargaan antara lain kepada pendonor darah, penggerak donor darah, pendonor plasma konvalesen, donatur dan penggerak donatur tersebut dilangsungkan di Graha Sawunggaling, Surabaya, Jumat (17/9).

Ada pun para donatur yang menerima penghargaan antara lain; PT Matahari Sakti, Paguyuban Tulang Rusuk Surabaya, Persos Hwa IN, Roti In, Yayasan Pundi Amal Peduli Kasih, PT SIER, PT PLN, PT Pelindo III, OJK, Pasar Modal Indonesia, PT Medques Jaya Global, dan Konsulat Jendral Jepang.

Demikian pula nama Totok Sudarto kembali tercantum mendapatkan penghargaan sebagai Penggerak Donor Darah.

Totok Sudarto peraih MURI juga Dewan Kehormatan PMI Kota Surabaya ini pantas mendapatkan penghargaan, karena hampir setiap hari menggandeng berbagai instansi dan perkumpulan menyelenggarakan donor darah dan donor plasma konvalesen.

Tujuannya menjemput bola bagi pekerja di mall-mall yang tidak sempat datang ke PMI untuk melakukan donor darah dan membantu pengadaan stok darah di PMI.

Ketua PMI Surabaya Hendro Gunawan mewakili Dewan Kehormatan dan Pengurus PMI Kota Surabaya mengucapkan terima kasih kepada Wali Kota Surabaya, para penggerak, pendonor dan para donatur yang telah bersama-sama PMI Surabaya membantu sosial kemanusiaan di Surabaya.

PMI sebagai salah satu lembaga yang ikut serta dalam penanganan Covid-19 bersinergi dengan pemerintah dan berbagai pihak. Peringatan HUT tahun ini bertema Bergerak Bersama untuk Sesama

"PMI Kota Surabaya dan UDD PMI Surabaya telah memberi pelayanan dan bergerak membangun sinergi dengan lembaga pemerintah dan swasta untuk menggerakkan pendonor dan penyintas Covid 19," ujar Hendro Gunawan.

Wali Kota Eri Cahyadi juga mengucapkan terima kasih kepada para penerima penghargaan, karena di masa pandemi Covid-19 masih tergerak melakukan kegiatan kemanusiaan baik memberikan bantuan dengan tenaga, darah maupun



Wali Kota Eri Cahyadi.

kemampuan harta. "Saya berharap dengan jiwa-jiwa sosial yang tinggi



Pengurus PMI.

seperti njenengan ini bisa dicontoh oleh generasi penerus kita" ujar Eri. • vivi



Totok Sudarto menerima penghargaan.



Pemberian penghargaan kepada para donatur.



Eri Cahyadi memberikan penghargaan kepada Teddy Njoto (Direktur PT Matahari Sakti).



Penghargaan kepada penggerak donor darah.



Penghargaan kepada para donatur.

## HUT ke-44, Pasar Modal Indonesia Gelar Vaksinasi Covid-19 Massal di WTC Surabaya

**SURABAYA (IM)** - Warga Surabaya memanfaatkan gelaran vaksinasi Covid-19 yang diselenggarakan Pasar Modal Indonesia melalui Self-Regulatory Organization (SRO) terdiri dari PT Bursa Efek Indonesia (BEI), PT Kliring Penjaminan Efek Indonesia (KPEI) dan PT Kustodian Sentral Efek Indonesia (KSEI), didukung oleh Otoritas Jasa Keuangan (OJK).

Vaksinasi dosis 1 dalam rangka HUT ke-44 Pasar Modal Indonesia, bertema "Sinergi Pasar Modal untuk Pemulihan Ekonomi".

Pihak penyelenggara menyediakan 2.000 dosis 1 Vaksin Sinovac untuk usia 12 tahun ke atas.

Kegiatan berlangsung sehari pada Selasa (21/9), di Parkir Selatan Lt. 2 WTC e-mall Surabaya, dengan menerapkan Prokes ketat. Namun



Kepala Perwakilan Kantor BEI Jatim, Dewi Sriana berbincang dengan peserta.

sebelumnya para peserta telah mendaftarkan diri melalui tautan yang disediakan penyelenggara.

Kepala Perwakilan Kantor BEI Jatim Dewi Sriana Rihantyasni mengatakan pihaknya

menggendong WTC dalam penyelenggaraan vaksinasi massal.

Peserta yang mengikuti ber-KTP dalam dan luar Surabaya.

"Dinkes Surabaya meny-

ampaikan bahwa vaksinasi D1 di Surabaya mencapai 103% dan D2 masih 60%. Tapi kami memang menyelenggarakan vaksin dosis 1 dulu, dan Oktober mendatang baru vaksin dosis 2. Pada penyelenggaraan

vaksinasi ini kami didukung banyak pihak," ujar Dewi Sriana.

Dewi Sriana juga menginformasikan bahwa pihaknya akan menyerahkan secara seremonial 51.000 dosis vaksin

untuk Pemkab Gresik dan Galeri Investasi UIISI (Universitas Internasional Semen Indonesia) Gresik, pada 27 September mendatang.

Sebelumnya, Pasar Modal Indonesia menyelenggarakan

donor darah berkerjasama dengan PMI Surabaya pada Jumat (17/9).

Donor darah juga digelar serentak di beberapa kota seperti DKI Jakarta, Banjarmasin, Batam, Bengkulu, Kediri, Kendari, Makassar, Malang, Mataram, Semarang dan Pangkal Pinang.

Sementara itu, Direktur Operasional WTC Herry Muharyadi mengatakan mendukung kegiatan vaksinasi yang dilakukan Pasar Modal Indonesia.

WTC bekerjasama dengan PT BEI dengan mewujudkan galeri investasi digital untuk menyosialisasikan bursa saham kepada masyarakat.

"WTC mendukung penuh program pemerintah dalam vaksinasi, apalagi WTC tengah kota mudah dijangkau masyarakat," jelas Herry Muharyadi. • vivi



Herry Muharyadi, General Manager WTC Wahjuono dan para staf.



# ITS Luncurkan 5G Experience Center Pertama di Indonesia

**SURABAYA (IM)** - Institut Teknologi Sepuluh Nopember (ITS) meluncurkan ITS 5G Experience Center di Gedung Pusat Robotika ITS Surabaya, Kamis (16/9).

Dengan demikian, ITS adalah kampus pertama dan satu-satunya, yang mempunyai 5G Experience Center di Indonesia.

Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Memparekraf) RI Sandiaga Salahuddin Uno yang meresmikan kegiatan tersebut, menyampaikan dukungannya terhadap pengembangan teknologi 5G ini.

“Penciptaan teknologi harus diimbangi dengan pemerataan di seluruh wilayah Indonesia. Semoga inovasi di ITS ini, dapat membuka peluang lapangan kerja baru. Salah satunya di bidang pariwisata dan ekonomi kreatif,” ujarnya.

Pendirian ITS 5G Experience Center ini, juga mendapat dukungan dari Menteri Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi (Menristekdikti) RI Nadiem Anwar Makarim, yang turut memberikan sambutan virtual melalui video.

“Hadirnya teknologi 5G ini, dapat mendukung proses mereka belajar. Semoga perkembangan pendidikan di Indonesia dapat semakin maju,” tuturnya.

Sementara itu, Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa yang hadir secara langsung, mengapresiasi perkembangan teknologi 5G ini.

Dan percaya, bahwa inovasi ini mampu mensejahterakan masyarakat.

Pada kesempatan yang sama, Rektor ITS Prof Dr Ir Mochamad Ashari MEng berharap, munculnya berbagai

gan memanfaatkan keunggulan teknologi 5G,” ungkapnya.

Pusat inovasi ini dilengkapi dengan wahana untuk pengenalan teknologi 5G (center of knowledge).

Tempat pengembangan aplikasi dan use case untuk para mahasiswa dan startup binaan ITS (center of creativity).

Serta pelengkap proses edukasi, pelatihan dan sertifikasi (center of

excellence).

Selain peresmian ITS 5G Experience Center, kolaborasi antara perguruan tinggi dengan Dunia Usaha dan Dunia Industri (DUDI) ini, turut melahirkan tiga penandatanganan kerja sama.

Yakni pengembangan virtual technopark, Memorandum of Action (MoA) joint development Inter-



Menparekraf Sandiaga Salahuddin Uno.



Mendikbud-Ristek Nadiem A Makarim.



Gubernur Khofifah Indar Parawansa.



Rektor ITS Prof Dr Ir Mochamad Ashari.



**KI-KA:** Dirjen SDPPI Ismail, Rektor ITS Mochamad Ashari, Duta Besar Finlandia untuk Indonesia Jari Sinkari, Menparekraf Sandiaga Salahuddin Uno, COO Indosat Ooredoo Vikram Sinha, dan Presdir Nokia Indonesia KP Goh, saat meresmikan ITS 5G Experience Center.

inovasi baru bisa dimanfaatkan sepenuhnya untuk kemajuan.

“Pembukaan 5G Experience Center baru ini, merupakan capaian luar biasa bagi

ITS dan Kota Surabaya. Harapannya, ITS dapat menjadi center of humanity sesuai dengan tagline ITS tahun ini, yakni Advancing Humanity,” ujarnya.

Ashari berharap, area ini bisa menjadi wadah untuk mengembangkan calon pelaku transformasi digital.

Serta menjadi pusat ino-

vasi teknologi dan penerapan TIK, di era 5G ke depannya.

“Fasilitas ini akan fokus menyediakan pendidikan, pengembangan, dan kemampuan pengujian di bidang 5G.

Dalam rangka, membantu memperkuat talenta digital lokal, mempercepat pengembangan konten dan use case 5G lokal, serta mendorong pembangunan ekonomi den-

net of Things (IoT) service, dan Memorandum of Understanding (MoU) pengembangan 5G Experience Center lebih lanjut. • anto tse



Menparekraf Sandiaga Salahuddin Uno (kanan) meninjau pameran berbagai inovasi ITS.



Gubernur Jatim Khofifah Indar Parawansa meninjau area ITS 5G Experience Center.

## Konjen Gu Jingqi Hadiri International Webinar “Strengthening Global Collaboration and Connectiveness on Post Pandemic Age”

**SURABAYA (IM)** - Konjen Tiongkok di Surabaya Gu Jingqi Rabu (15/9) lalu diundang untuk menghadiri webinar internasional dengan topik “Strengthening Global Collaboration and Connectiveness on Post Pandemic Age” yang diselenggarakan IAIN Tulungagung. Sekaligus tampil sebagai pembicara utama.

Juru Bicara Presiden Republik Indonesia Mochamad Fadjoel Rachman, Rektor IAIN Tulungagung Prof. Dr. Maftukhin, M.Ag serta para tokoh cendekiawan hadir dalam webinar tersebut.

Dalam pemaparannya Konjen Gu Jingqi menjelaskan kondisi kerjasama bidang budaya dan pendidikan antara Tiongkok-Indonesia dalam

beberapa tahun terakhir.

Dia menyatakan meskipun interaksi budaya antara kedua negara untuk sementara saat ini terhambat karena pandemic Covid-19,

Namun, seiring dengan upgrade level kerja sama kedua negara dari “troika” politik, ekonomi, dan humaniora di tahun tersebut menjadi “four-wheel drive” kerja sama politik, ekonomi, budaya dan maritim.

Peningkatan hubungan bilateral melawan tren tersebut tentu akan menyuntikkan tenaga pendorong baru dalam kerjasama kedua negara di berbagai bidang.

Konjen Gu Jingqi juga menekankan dalam menghadapi situasi pandemi Covid-19 yang masih parah, setiap



Pembicara dan tokoh yang hadir dalam webinar internasional yang diselenggarakan IAIN Tulungagung.

negara harus memperkuat persatuan, juga meningkatkan penelitian dan kerja sama ketertelusuran virus dengan semangat ilmiah sekaligus bersama-sama menentang politisasi ketertelusuran virus yang dilakukan AS.

Untuk berkontribusi pada kemenangan awal dunia atas epidemi serta pemeliharaan kesehatan dan kesejahteraan umat manusia.

Juru Bicara Presiden Republik Indonesia Mochamad Fadjoel Rachman secara singkat menjelaskan kerja sama anti-epidemi Indonesia dengan berbagai negara termasuk Tiongkok.

Dia juga menekankan bahwa tanpa kerja sama internasional, Indonesia akan kesulitan merespons wabah Covid-19

saat ini secara efektif.

Rektor IAIN Tulungagung Prof. Dr. Maftukhin, M.Ag sepenuhnya menegaskan hasil kerja sama anti-epidemi Tiongkok-Indonesia. Juga menjelaskan secara singkat kondisi aksi anti-epidemi Indonesia.

Dia menyatakan sepenuhnya setuju dengan pandangan Konjen Gu Jingqi mengenai penanganan ilmiah masalah ketertelusuran virus. Dia juga berharap dimulainya kembali komunikasi offline antara kedua negara setelah pandemic Covid-19 berakhir. Demi meraih pencapaian baru.

Webinar juga disiarkan langsung di kanal Youtube dengan jumlah peserta online mencapai hampir 500 orang. • idn/din

## GERAKAN #BANTUJAGANAKES

# INFORMA, Tokopedia dan Ruparupa.com, Salurkan 2.200 Produk Sanitasi untuk Tenaga Kesehatan

**JAKARTA (IM)** - Sebagai bentuk dukungan kepada para tenaga kesehatan dalam penanganan Covid-19 di Indonesia, INFORMA, Tokopedia dan Ruparupa.com mendonasikan 2.200 produk sanitasi kepada para tenaga kesehatan di RS Darurat Wisma Atlet Kemayoran, Jakarta Pusat dan Sentra Vaksinasi GOR Tanjung Duren, Jakarta Barat, pada Kamis (16/9).

Donasi diterima secara langsung oleh Mayor Hadi Wahono selaku Koordinator Logistik RSD Wisma Atlet dan Dr. Jani selaku Penanggungjawab Sentra Vaksinasi

GOR Tanjung Duren.

Donasi produk sanitasi ini merupakan hasil dari gerakan #BantuJagaNakes yang dilaksanakan sepanjang bulan Agustus hingga awal September.

Gerakan ini merupakan komitmen mendukung tenaga kesehatan di garda terdepan dan mengajak semua pihak berkontribusi terhadap penanganan Covid-19.

#BantuJagaNakes merupakan inisiasi yang berangkat dari kepedulian terhadap kondisi tenaga kesehatan yang berjuang merawat pasien Covid-19 di Indonesia setiap



Prosesi penyerahan bantuan.

harinya sehingga rentan terpapar Covid-19, sekaligus membantu upaya pemerintah menghentikan pandemi, kata Direktur PT Home Center Indonesia Adeline Aussy Setiawan.

Mayor Hadi Wahono selaku Koordinator Logistik RSD Wisma Atlet mengungkapkan rasa terima kasihnya.

“Mewakili Rumah Sakit Darurat Covid Wisma Atlet Kemayoran, kami mengucapkan terima kasih atas donasi dari Pelanggan INFORMA, Tokopedia dan Ruparupa.com. Mudah-mudahan, ini

juga menjadi ladang amal yang membawa berkah para pelanggan,” ujarnya.

Gerakan #BantuJagaNakes melibatkan peran serta masyarakat melalui mekanisme pembelian satu buah produk INFORMA HYGIEN Series di INFORMA Online, Tokopedia, dan Ruparupa.com maka satu buah produk yang sama juga akan didonasikan untuk tenaga kesehatan.

Produk sanitasi yang didonasikan terdiri dari tisu basah antiseptik, disinfektan fabric spray, cairan antiseptik, dan hand sanitizer. • bam